
 

 

 

Eine Anliegerversammlung wird durchgeführt, wenn eine aktuelle Kostenschätzung vorliegt 

und ein Entwurfsplan erstellt wurde. Eine Wahlmöglichkeit besteht grundsätzlich nicht. Bei 

der Erhebung von Erschließungsbeiträgen sind die Regeln der Technik einzuhalten. Auch 

jetzt würde der Ausbau als Minimalvariante ohne Wendehammer erfolgen. 

 

Gesamträumliches Konzept für Photovoltaik-Freiflächenanlagen Stadt Wanzleben - Börde  

Geeignete Stadtflächen für Photovoltaik haben eine Größe von insgesamt ca. 16 ha (20 %).  

 

Wie bereits mitgeteilt, gibt es keine Baugenehmigung. Das zuständige Bauordnungsamt ist 

darüber informiert. Nach Rücksprache mit unserem Gewerbeamte ist das Gewerbe seit dem 

31.03.2023 abgemeldet. 

gez. O. Küpper 

Bauamtsleiter, 17.10.2023 


